

RECOMENDACIONES FEAD SOBRE LA INFECCIÓN POR EL CORONAVIRUS

En el contexto actual de pandemia por el **COVID-19**, se hace necesario recopilar información de forma veraz y ser leída de forma sosegada.

Se conoce que este virus tiene una alta capacidad de transmisión entre personas y que, fundamentalmente, produce síntomas respiratorios como tos, fiebre y dificultad respiratoria, aunque tampoco es raro que no produzca síntomas o estos sean muy leves.

No obstante, las personas con más propensión a padecer una enfermedad grave son aquéllas de mayor edad, que padecen enfermedades crónicas o reciben tratamiento inmunosupresor. Así, en relación al sistema digestivo, pacientes con enfermedad inflamatoria intestinal en tratamiento con corticoides, inmunomoduladores y/o biológicos. Ellos son los más vulnerables.

Además, dada la confusión sobre las vías de contagio, desde la FEAD se especifica que la transmisión no se realiza por "contagio directo por una persona infectada" o "por contacto con sus gotículas".

Y especialmente, como recomendación, la Fundación quiere señalar la necesidad de evitar entrar en espacios cerrados sin mascarilla.

Madrid, 17 de marzo del 2021

